

Neuer Pressesprecher für die Stadt Geestland

Die Stadt Geestland hat einen neuen Pressesprecher: Merlin Hinkelmann verantwortet seit dem 1. September 2020 den Bereich Presse, Kommunikation und Sonderaufgaben und tritt damit die Nachfolge von Matthias Wittschieben an. Nach seinem Bachelor-Studium der Kommunikations- und Politikwissenschaft arbeitete Merlin Hinkelmann für die Nordsee-Zeitung in Bremerhaven. Hier absolvierte er ein Redaktionsvolontariat und war als Reporter unter anderem für die Berichterstattung in der Stadt Geestland zuständig. Parallel studierte er den berufsbegleitenden Master Journalismus und Medienwirtschaft an der Fachhochschule Kiel.

In enger Zusammenarbeit mit Bürgermeister Thorsten Krüger gestaltet Merlin Hinkelmann ab sofort die Kommunikation der Stadt Geestland mit Medien sowie Bürgerinnen und Bürgern. „Die Corona-Krise zeigt uns gerade in aller Deutlichkeit, wie wichtig professionelle Kommunikation und verlässliche Informationen sind. Umso mehr freue ich mich auf meine neue Aufgabe in diesem spannenden Tätigkeitsfeld“, betont der 24-Jährige.

Für Anfragen ist Merlin Hinkelmann erreichbar unter 04743/937-1522 oder per E-Mail an merlin.hinkelmann@geestland.eu.



Merlin Hinkelmann arbeitet seit dem 1. September als Pressesprecher für die Stadt Geestland.
Foto: Britta Murawski, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.